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ACTA 

CONSEJO DE DECANATO ORDINARIO No. 010-2013 

 
 
 
 
 
 
Asistentes profesores: Fernando Sosa, Iván Guevara, Judith Hernández, Carolina 
Mendoza, Julio Galicia, Aurora Goyo, Lenny Escalona, Juan Francisco Gómez, 
Juan José Pérez, Gustavo Mendoza, Omar Garmendia, Concetta Esposito, José 
Achue, Beatriz Marcano de Leal y Br. Xavier Aldana 
 

Verificado el quórum reglamentario el Decano Dr. Fernando Alberto Sosa 
Gómez, da lectura a la agenda de la reunión  de hoy. 
 
1. Consideración  de la agenda del día. 

 
 
Se solicita incorporar punto No. 10 
 
DECISIÓN: Aprobado 

2. Lectura y firma del Acta del Consejo anterior 
 

 
 
 
 
 
 
 DECISIÓN: Aprobada 

3. Informe del Decano. 
 
 
 

4. Informe de los Directores de Programas, Director Administrativo, 
Coordinadores de Extensión, Investigación, Postgrado, Fomento y Registro 
Académico. 
Directora del Programa de Economía: No  asistieron al evento que había 
sido aprobado por esta instancia, debido a que no se recibieron los viáticos 
solicitados. 
Un grupo de 13 estudiantes de Economía asistió al congreso de Economía 
de la UCAB, celebrado en Caracas los días 9 y 10 de Mayo. 
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Dos docentes que habían sido contactados para dar clase en la carrera de 
Economía, el próximo semestre, decidieron aceptar propuesta de empleo en 
otro sitio por ofrecerles mejor salario.  
Coordinadora de Investigación: Se  está realizando la evaluación de los 
proyectos, debido a la situación, se va a someter una  nueva convocatoria. 
Con respecto a  las jornadas aun se está a tiempo, porque son  para 
noviembre, aun cuando habrá que reestructurar el cronograma, la 
convocatoria del 21 de mayo se suspende  debido a la situación de paro. 
Destaca lo positivo del reporte de prensa en el Impulso, donde dedican una 
página al trabajo investigativo del profesor Omar Garmendia. 
 

5. Informe Comisión Delegada Nº 010-2013 de fecha 13-05-2013  
 
 
 
DECISIÓN: Aprobada 

6. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Comisión 

Evaluadora de los Cursos Intensivos Agosto 2012-3, profesores: Francisco 

Álvarez (Coordinador), Yvonne Sánchez y Jeanny Machuca, referida a: 

Presentación de Informe de Evaluación, Cursos Intensivos Agosto 2012-3. 

 

     DECISIÓN: Aprobado el informe presentado por la comisión.  
7. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por los profesores 

Leonila Mendoza, Lenin Rosales y Juan Leal Melo Integrantes de la 

comisión revisora de evaluaciones de la asignatura Auditoria II, referida a: 

Resultados de evaluaciones de la asignatura Auditoria II, solicitada por los 

bachilleres Carlos Romero y Elsa Y. Medina Leal. 

DECISIÓN: Aprobado el informe presentado por la comisión.  

8. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por el Prof. Juan 

Francisco Gómez Jefe de Departamento de Técnicas Cuantitativas del DAC., 

referida a Solicitud del Cambio de Fecha de la Licencia Sabática de la Prof. 

Beatriz Elena García Carmona.. 

DECISIÓN: Aprobado 

9. Consideración y decisión sobre correspondencia enviada por la Br. Diomarlia 

Carrera Parra Estudiante del DAC., referida a: Solicitud de reingreso. 

 
 
DECISIÓN: Aprobado 
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10. Consideración y Decisión sobre la Reprogramación del semestre hasta el 
día 09/05/2013, presentado por los Directores de Programa. 

 
       DECISIÓN: Aprobado 
 
 

11. Varios: 
Prof. Gustavo Mendoza, pregunta ¿qué ha pasado con el área del ala 
sur del Edif. Los Militares, ocupada por estudiantes de Desarrollo 
Humano? Y hasta cuándo vamos a permitir que esa área  continúe 
abierta?, aun cuando sea un caso a discutir en Consejo Universitario. 
Concetta Esposito: Informa que hay profesores que están haciendo sus 
investigaciones, pero el CDCHT ni la Dirección de Finanzas  están 
funcionando y tampoco se  procesan los pagos. Mañana hay una 
reunión con el consejo de investigación del DAC. 
José Achue: Opina que  este paro perjudica a todos, máximo si algún 
directivo, a título personal se suma o no al paro, refiriéndose a las 
instancias responsables, de allí que recibe queja de los extensionistas.  
Julio Galicia: Informa que  este tema del paro nos afecta a todos, pero 
considera que es total la paralización de la Universidades, la decisión 
gremial es paro total de actividades desde 23 de Mayo. 
Br. Xavier Aldana: pregunta sobre las pruebas sustitutivas de análisis, se 
le responde que antes de iniciar la prueba sustitutiva antes del próximo 
semestre. Quiere saber sobre las actividades gremiales y la posición de 
la asamblea ante las diferentes organizaciones gremiales, debido a que 
observa que la asamblea los apoya a todos indiferentemente.  
Iván Guevara: Recuerda e invita a incorporarse a las actividades tipo 
gremial del próximo miércoles.  

           Carolina Mendoza:  Informa que falleció la madre del Prof. José Calles  
           adscrito al departamento de Economía, invita a acompañarlo en la  
           Funeraria  Metropolitana. 
 
 
 
 

 

 


